

# Freude über neues Führungs-Trio

Große Erleichterung: Hermann Lorenz übernimmt Vorsitz der Feuerwehr

**Dießfurt. (whw)** Im Januar konnten bei den Neuwahlen die Spitzenpositionen der Feuerwehr Dießfurt nicht besetzt werden. Bei einer außerordentlichen Mitgliederversammlung erklärte sich nunmehr Kassier Hermann Lorenz bereit, das Amt des Vorsitzenden zu übernehmen; zur Seite stehen ihm als Stellvertreter Georg Hösl und Martin Lorenz.

Der kommissarische Vorsitzende Johann Brüderer, der 18 Jahre an der Spitze des Feuerwehrvereines stand, hatte bereits im vergangenen Jahr angekündigt, nicht mehr zur Verfügung zu stehen. Da die Posten des ersten und zweiten Vorsitzenden nicht besetzt werden konnten, verblieben Brüderer und sein bisheriger Stellvertreter Martin Lorenz kommissarisch. In vielen Besprechungen wurde nach einem Nachfolger gesucht. Als Kassier Hermann Lorenz schließlich die Übernahme der Verantwortung für den Verein signalisierte, war die Erleichterung groß.

## Dank an alte Führungsriege

Unter der Leitung von Bürgermeister Konrad Merkl ging die Wahl zügig vonstatten. So wurde Hermann Lorenz zum Vorsitzenden, als zweiter Vorsitzender Georg Hösl gewählt. Martin Lorenz übernimmt das Amt des weiteren Stellvertreters. Die Kasengeschäfte der Wehr leitet Andreas Eckert, Marco Eckert ist Beisitzer.

Bürgermeister Konrad Merkl dankte dem neuen Führungs-Trio und Kreisbrandrat Richard Meier wünschte der neuen Vorstandsriege eine glückliche Hand. Er dankte gleichzeitig den alten Führungskräften für die geleistete Arbeit. Meier erklärte, dass für die Wehren viel neues anstehe, denn neben der integrierten Leitstelle, die ihre Arbeit in den



Die Führungsriege der Feuerwehr: Kommandant Konrad Helgert, Jugendwart Christian Reichl, zweiter Vorsitzender Georg Hösl, dritter Vorsitzender Martin Lorenz, Vorsitzender Hermann Lorenz, Beisitzer Marco Eckert, Kassier Andreas Eckert, Adjutant Johannes Brüderer, Schriftführer Wolfgang Helgert, zweiter Jugendwart Clemens Brüderer, Beisitzer Alexander Lang, Gerätewart Stefan Brüderer, Bürgermeister Konrad Merkl (von links). Bilder: whw (2)

nächsten zwei Jahren aufnehmen wird, kommt auch die Umstellung der Feuerwehren vom Analog- auf Digitalfunk. Stadtverbandsvorsitzender Stefan Dippl dankte den Dießfurter Wehrmännern für die Unterstützung bei den Veranstaltungen des Stadtverbandes Pressath.

Lorenz hofft, dass er die Erwartungen erfüllen kann: „Auch in Zukunft möge alles so harmonisch in unserer Wehr verlaufen.“ Er appellierte, auch die aktive Wehr um Kommandant Konrad Helgert zu unterstützen.

**A**uch in Zukunft möge alles so harmonisch in unserer Wehr verlaufen.

Vorsitzender Hermann Lorenz

## HERZLICHER DANK AN „BODER HANS“

Seinem Vorgänger, dem „Boder Hans“ (so wird Johann Brüderer in Dießfurt genannt), dankte Hermann Lorenz für die 18 Jahre als Vorsitzender der Feuerwehr. Unter der Führung vom „Boder Hans“ wurde 1997 am Dorfplatz der Geräteschuppen errichtet, 2005 die Naturbühne am Feuerwehrhaus gebaut und zahlreiche Umbauten am oder im Gerätehaus getätigt.

Im Jahr 2008 konnte für die Wehr ein neues Feuerwehrfahrzeug angeschafft werden. Mit ihm habe der Verein einen regelrechten Aufschwung erfahren. Vorsitzender Hermann Lorenz und Kommandant Konrad Helgert dankten mit einer Urkunde und einem Ge-



Sie stehen fest zusammen: Vorsitzender Hermann Lorenz, Johann Brüderer und Bürgermeister Konrad Merkl (von links).

schenk. Brüderer wird weiterhin als Verantwortlicher des Geräteschuppens seinen Posten im Vereinsgeschehen haben. (whw)